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From : Albert Ong

  

Duta UBAYA

  

"Aku mendaftar teknik industri UBAYA awalnya karena melihat gedung TEACHING INDUSTRY
yang besar itu. Pikiranku waktu itu secara tidak langsung gedung tersebut sudah
mencerminkan keseriusan UBAYA pada jurusan yang saya pilih. dan setelah masuk, ternyata
banyak hal positif yang bisa didapatkan di UBAYA. Suasana multikulturalnya terasa banget,
banyak pohon, banyak kegiatan yang melatih karakter juga. Ga kecewa deh masuk UBAYA."
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